

## Franckesche Stiftungen zu Halle

## Dem Grabe des Hochwürdigen und Hochgelahrten Herrn, Herrn Gottlieb Anastasius Freylinghausen, der H. Schrift Doctor, und ordentlichen Lehrer der ...

### Freylinghausen, Gottlieb Anastasius

[Halle], [1785?]

#### VD18 1340413X

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

## Dem Grabe

bes

Hochwürdigen und Sochgelahrten herrn,

Serrn

# Gottlieb Anastasius Freylinghausen,

der H. Schrift Doctor, und ordentsichen sehrer der Gottesgelahrheit, wie auch ersten Director des königlichen Pabagogii und des Waisenhauses

mit gerührtem Bergen

Don

den famtlichen Lehrern und Scholaren des fonigl. Padagogit

gewibmet.

Salle ben 22ten gebr. 1785.

Gedrudt bei Fridric Muguft Grunert.



Mit Ihm ists herrlich! — Leichter entstoh Sein Geist, Bertraut des Himmels schöneren Wohnungen, Wo Seinem Wiedersehen Selig vollendete Båter harrten!

Mit Ihm ists herrlich! — Doch ist der Klage viel Bei Seinem Grabe, wo Er nun schlummern soll, Nicht Ihm geweinet, uns nur, Die Er verwaiset zurückgelassen. Denn ach! Der Aedlen ist eine kleine Zaht, Für die nur eine Stimme des Volkes ift, Daß sie der Menschheit Pflichten Kannten und übten, wie Er sie übte.

Der ablen Menschen, welchen ein still Verdienst Und Gottes Beifal, mehr als der Weltruhm ist, Die treulich ihre Krafte Weihen der Tugend, wie Er sie weihte!

Sie weinen alle, benen Er Fuhrer war Bur Gottesweisheit, segnen im Grabe den, Der leitend alle Pfade Selber voran ging, die Er sie lehrte.

Es weinen taufend, denen Er Bater war, Fur die Er wachte, forgete, betete, Es flagen Seinem Lode Schwester und Freunde, die Er geliebt hat!

Much unfre Wehmuth mifcht in die Rlagen fich, Denn fur une alle forgte Gein liebend Berg! Es fei im ftillen Grabe, Frieden und Ruhe bem felgen Todten!

Die 3hm ifte herrlich! - Leichter entfloh Gein Gefft, Bertraut des Simmels Schöneren Wohnungen, 2Bo Seinem Wiedersehen Gelig vollendete Bater harrten!



FS.6: 301 [2]

